



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/26129
21 de julio de 1993
ESPAÑOL
ORIGINAL: RUSO

CARTA DE FECHA 21 DE JULIO DE 1993 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE
DE AZERBAIYAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de informarle de la reciente evolución del conflicto entre Armenia y Azerbaiyán.

Pese a los esfuerzos emprendidos por la Conferencia sobre la Seguridad y la Cooperación en Europa para resolver el conflicto entre Armenia y Azerbaiyán por medios políticos, la parte armenia continúa su agresión contra Azerbaiyán. Después de la reciente visita a la región del Presidente de la Conferencia de Minsk, Sr. M. Rafaelli, en que se definieron los aspectos prácticos de la aplicación del "conjunto de medidas urgentes" propuesto por el grupo de Minsk, la parte armenia violó una vez más los compromisos asumidos.

El 21 de julio, a las 7.00 horas de la mañana, hora local, la artillería armenia abrió un fuego masivo con misiles y cañones contra la ciudad de Agdam y sus alrededores, desde tres direcciones distintas. A las 8.00 horas, las fuerzas armenias, tras finalizar la preparación de artillería, iniciaron un avance en gran escala contra Agdam. A las 12.30 horas lograron ocupar los arrabales de Mughanl y Shyjbahal, al sur de Agdam. Las fuerzas armenias, utilizando armamento pesado, siguen avanzando hacia Ajmedavar y Marzili, centros poblados en las proximidades inmediatas de Agdam.

Estos hechos testimonian inequívocamente de la intención de Armenia de continuar su agresión contra Azerbaiyán, al mismo tiempo que anuncia, sin ningún fundamento, su aceptación de una solución pacífica del conflicto y su apoyo a la aplicación de la resolución 822 (1993) del Consejo de Seguridad.

La parte azerbaiyana expresa una vez más su convencimiento de que, si la comunidad mundial, por intermedio de las Naciones Unidas, no condena la guerra de conquista emprendida por Armenia, ésta continuará impunemente su agresión contra Azerbaiyán, quebrantando así la paz y la seguridad internacionales en la región.

Mucho agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Hassan A. HASSANOV
Embajador
Representante Permanente